

TOP NEWS

simple usage, striking effect

easescreen
DIGITAL SIGNAGE SOLUTION

INNOVATIVE MÖGLICHKEITEN

Ihr Business wächst? easescreen wächst mit!



SIMPLE SIGNAGE	DYNAMISCHE DATEN	INTERAKTIVITÄT
Starten Sie einfach	Mächtige Effizienzsteigerung durch Data-driven Signage	Kunden lieben Interaktivität
Mit easescreen verfügen Sie über eine der erfolgreichsten Digital Signage Software Lösungen. Sie benötigen: Software-Lizenz Simple Signage, Display	Vernetzen Sie easescreen mit Ihren Systemen und lassen Sie Ihren Content automatisch erstellen. Unsere Schnittstellen-Architektur macht vieles möglich.	Mit Lift & Learn oder Place & Learn und der Visualisierung von Produktvorteilen auf einem Digital Signage Device wird das Shopping-Erlebnis gesteigert.

easescreen X.20

All-in-one für Ihr Digital Signage Business!

„Digital Signage without limits“ lautet die Devise: Content gestalten, planen und verteilen für unterschiedliche Endgeräte, wie digitale Türschilder, Bildschirme, LED-Walls, interaktive Displays und viele mehr. Out-of-the-box sind mit den Funktionen von easescreen fast keine Grenzen gesetzt.

Das Update der easescreen X20 Cross-Plattform:

Anwender können sich über eine vereinfachte Usability, neue Digital Signage Templates und hilfreiche Widgets freuen.

Praktische Erweiterungen im HTML5 Client:

- Höhere Performance für internen Webbrowser
- Unterstützung aktueller HTML-Funktionen
- PDF einbinden
- Interaktivität mittels Touch-Ereignisse erzeugen
- Web-Streams anzeigen

Premium Partners

NEC

élo

Giada

LEDECA

Qbic
TECHNOLOGY

sesimagotag

JACK COLEMAN
www.jack-coleman.com

www.easescreen.com

MARKET-READY SOLUTIONS

eSign: Authentifizierung & Präsenzkontrolle

User Authentifikation mittels NFC

Mittels NFC kann ein berechtigter User mit dem digitalen Türschild interagieren, um den Raum zu bestätigen, Direktbuchungen durchzuführen oder Nachrichten an Dritte (Support, Rezeption, etc.) abzusetzen.



Präsenzkontrolle über Sensoren

Automatische Freigabe der Besprechungsräume erfolgt nun über einen Präsenzmelder. Über an das Türschild (QBIC) angeschlossene Sensoren wird der Besprechungsraum, wenn er nicht besetzt ist, automatisch wieder freigegeben.

Place & Learn Audio

Emotionen spielen am POS eine wichtige Rolle. Dies gelingt sehr erfolgreich, wenn mehrere Sinne mit Digital Signage angesprochen werden. Mittels der bekannten nexmosphere Sensoren kann über die Platzierung eines Produktes die visuelle Botschaft mit einer Hörprobe abgespielt und unterstützt werden.



©Robert Kneschke - Fotolia

easescreen
DIGITAL SIGNAGE SOLUTION



TOP NEWS

simple usage, striking effect

easEscreen
DIGITAL SIGNAGE SOLUTION

INNOVATIVE POSSIBILITIES

Your business is growing? easEscreen grows with it!



ENTRY LEVEL ← → PROFESSIONAL

SIMPLE SIGNAGE	DYNAMIC DATA	INTERACTIVITY
Just start	Powerful increase of efficiency by data-driven signage	Customers love interactivity
With easEscreen you have one of the most successful digital signage software solutions. You only need: Simple Signage software license and a display.	Link easEscreen with your systems and let your content be created automatically. Our interface architecture makes many things possible.	The shopping experience is enhanced with Lift & Learn or Place & Learn and the visualization of product advantages on a digital signage device.

easEscreen X.20

All-in-one solution for your digital signage business!

"Digital Signage without limits" is the motto: design, plan and distribute content for different devices, such as digital door signs, screens, LED walls, interactive displays and many more. With the functions of easEscreen there are almost no limits right out-of-the-box.

The update of the easEscreen X20 cross-platform:

Users can look forward to simplified usability, new digital signage templates and helpful widgets.

Practical enhancements in the HTML5 client:

- Higher performance for internal web browsers
- Support of current HTML functions
- Embed PDF
- Create interactivity using touch events
- Display of web streams

Premium Partners

NEC

élo

Giada

LEDECA

Qbic
TECHNOLOGY

sesimagotag

JACK COLEMAN
www.jack-coleman.com

www.easescreen.com

MARKET-READY SOLUTIONS

eSign: Authentication & presence monitoring

Authentication using NFC

Using NFC, an authorized user can interact with the digital door sign to confirm the room, make direct bookings or send messages to third parties (support, reception, etc.).

Presence monitoring via sensors

The meeting rooms are now automatically released via a presence detector. The meeting room is automatically released via sensors connected to the door sign (QBIC) if it is not occupied.



Place & Learn Audio

Emotions play an important role at the POS. This succeeds best when multiple senses are engaged with digital signage. Using the well-known nexmosphere sensors, the placement of a product can be used to play and support the visual message with an audio sample.



©Robert Kneschke - Fotolia



syscom tec
distribution